
意見箱回答コーナー
貴重なご意見ありがとうございます。 2021 年 10 月～ 12 月の意見箱回答です。

※一部抜粋し掲示しています。

ご意見

1 人用のテーブルスペース的に無理でしょ

うが、 2 人用のテーブルと椅子使うのは

申しわけないので、 もう少し増やしていた

だけたらありがたいです。 （パソコン使え

る窓側でない）

回答

いつもご利用ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染対策を講じなが

ら、 使いやすいように席の配置などして

おります。 一ご意見として、 参考にさせ

ていただきます。

ご意見

勉強したいのでここでイベントを開かない

でほしいです。

回答

い つ も ご 利 用 あ り が と う ご ざ い ま す。      

当施設は市民の活動 ・ 交流の場でもあ

り、 貸室や市民向けの催しを開催してお

ります。

貸室等の利用がないときはフリースペー

スとして開放しておりますので、 ご理解と

ご協力をお願いします。

ご意見

窓際以外の席でも電源が使えるとうれし

いです。 パソコンの充電がなくなり帰るこ

とが多いです。 落ち着いて作業できる場

所であるだけに、 残念です。

回答

いつもご利用ありがとうございます。

いただいたご意見を参考に、 スタッフ内

で協議し今後の運営に活かしていきま

す。

ご意見

一般スペースを高校生以下がよく利用しているの

がみられる。 静かにしているならまだ良いが、

抱き合ったり、 さわいだり、 やりたい放題だ。

スタッフも気づいているはず。 なぜ注意しないの

か？怖くて注意できないなら、 一般スペースなん

てやめたら？余計に腹が立つだけだ。

回答

ご意見ありがとうございます。 2022 年 1 月 15 日

より一般スペースとしてのフリースペースを撤廃

し、 どなたでもお使いいただけるようにしておりま

す。 これからも皆様に安心してご利用いただけ

る施設を目指してまいります。

ご意見

知っているかもしれないが自転車で夜遅くまで勉強しに来ている中高生が　

帰る時の時間帯、 駐輪場の近くの公園が暴走族の溜まり場になっていて　

危な過ぎる。 最低限 21 ： 00 ～ 21 ： 40 の間でも駐輪場に警備員を置くべき

だと思う。 （壁に穴を開けているのも、 奴らだと思うが。 暴走族出入禁止に

してみては？この間、 入って来ているのをみた。 暴走族が気軽に来ていい

というのは、 治安的にも良くないと思う） とりあえず、 この状況を知らない

親御さんも多い中スルーせず安心できる対策を講じて欲しい。 そして寒いで

すね。 G スクはあったかい。

回答

ご意見ありがとうございます。

原則、 当館は市民誰もが利用できる施設です。

但し、 他の利用者へご迷惑おかけする行為などがあった場合には注意など

させて頂きます。

シエスタハコダテ管理責任者とも相談し、 警察や補導センター、 近隣町会

と連携し対策を考えております。


